

令和元年 11月 18日（月曜）長崎新聞

抜歯後続く痛み



しかし、ご相談の痛みは通常とは異なるようです。経過は良かったようですが、しばらくして痛みが出てきています。しかも、抜歯部位に問題はないようです。

これまでの経験から、大きく2点の可能性が考えられます。かみ合わせに関わる外傷性の痛みと、顎骨の炎症による痛みです。どちらも似たような痛みで、よく調べて見分

【問い合わせ】埋まっていた親知らずを抜き、特に問題なく抜糸して終了しました。ところが1カ月ほどして痛みが出たため診てもらいましたが、傷はきれいで問題ないとのことでした。しかし現在も痛みは続いています。どうしたらよいでしょうか？（長崎市、35歳女性）

【答える】抜歯後には、手術的に問題はなくとも侵襲（医学的措置で体を傷つけること）による腫れや痛みが生じますが、通常はしだいに軽減、消失していきます。抜歯から時間がたつてから傷が化膿したり、まれに、「ドライソケット」という激しい痛みが出来る状態になることもあります。



かみ合わせに問題がない場合は炎症性のものが考えられ、抗菌薬を処方して経過をみます。通常は数日の内服で痛みが軽減してきますが、時折ぶり返したり、痛みが軽減しても薬を減らすと痛みが再燃したりといった状態を繰り返すことがあります。この場合は骨髄炎も疑われます。

いずれにしても症状の確認が必要ですので、場合によっては専門の口腔外科の受診をお勧めします。抜歯後に不具合があることは、実際はそれほど頻繁に起こることではありませんので、必要以上に心配することはありません。一方で、口の中は非常に繊細な場所です。万が一不具合がこつてしまつたときには、遠慮なさらずかかりつけの先生に相談してください。

歯と口の健康に関する質問を受け付けます。県歯科医師会の先生方が回答します。（直接本人に回答はしません）。症状などを分かりやすくまとめ、住所、氏名、年齢、職業、電話番号を明記し、〒852-18601、長崎市茂里町3の1、長崎新聞社生活文化部「お口の相談室」係に送ってください。県歯科医師会のホームページは「802-0ながさき」で検索できますので参考にしてください。

質問をどうぞ

かみ合わせ、炎症も原因